

# 2<sup>E</sup> DIMANCHE DE CARÊME

Etre lumière.

La Lumière est partout !

Elle est dans le soleil, de jour ;

Elle est dans la Lune, de nuit

et dans le scintillement des étoiles.

La Lumière traverse les vitraux des églises.

La Lumière est dans le regard de l'enfant quand il ouvre ses mains  
pour recevoir le cadeau qu'il espérait tant !

La Lumière est dans la prière, surtout quand elle remet  
de l'ordre dans notre jardin intérieur,  
pour éclairer l'extérieur.

L'enfant demanda : "c'est quoi aimer ?"

"C'est avoir envie de faire plaisir rien que pour le plaisir de  
faire plaisir... pour l'amour de DIEU" répondit un autre enfant.  
Ce que j'aime dans l'autre, ce n'est pas son reflet, ce n'est pas le  
reflet de moi-même, c'est le reflet de DIEU !

En rejoignant le Christ sur la Montagne, disons à la suite  
de Pierre : "Maître, il est heureux que nous soyons ici".

Connectés à JESUS, il nous transfigure !

C'est comme cela que le Monde peut aller bien.

Sans la prière, il n'y a plus de Lumière et le Monde entier  
peut se trouver dans le noir le plus complet...

